

L'objet de ma demande est simple.

Je voudrais pouvoir traverser St Patrick en venant à pied ou à vélo avec ma famille à partir de l'intersection Monk et St Patrick sans risquer ma vie ou celle des miens.

L'axe Monk est inexistant sur vos dépliants ! Il n a pas de piste cyclable et ne permet pas à ceux qui vivent à l'ouest de Monk de l'utiliser pour ce rendre sans danger au Canal, au centre Gadbois ou au CUSM / Glenn.

Par ailleurs traverser à partir du canal au centre Gadbois en vélo ou à pied est devenu un risque qui va sans doute s'averer fatidique si rien n'y est fait

Merci beaucoup

Et continuez votre super travail

Javier Martinez